【IUI】国際理解教室にてマリッサ先生との学習

小学部は学活「国際理解教室」の時間に、外国の先生と一緒に学んでいます。

昨年度に引き続き、マリッサ先生と共に、英語に慣れ、親しみながら、外国文化を学ぶ活動をしています。11月29日の小学部6年生の授業の紹介をします。

12月が近くなり、フィリピンと日本のクリスマスのごちそう、町の飾り、パーティーの様子などを学びました。クリスマスランタンの作り方を紹介してもらい、実際にランタンを見せてもらいました。マリッサ先生のご家族の作ったかわいい星形のランタと指さし、「スター!!」という声が子どもたちから聞こえてきました。フィリピンの町のイルミネーションの様子にびっくりしていました。GAME TIME は、輪になって座り、カラフルなボールをクリスマスソングに合わせて隣の友だちに回していきました。曲がストップした時にボールを持っている子が、マリッサ先生の質問に答えます。6年生は、食べたいのは"Cake or Chicken?"と聞かれて、"Cake."と伝える子が多かったです。最後はみんなでマリッサ先生に"Thank you."とお礼の挨拶をして授業を終えました。マリッサ先生、いつも楽しい授業をありがとうございます。



Party でサンタから、プレゼントをもらいます。



大きな Chicken や Cake を食べます。



CHRISTMAS LANTERN は、いろいろな色・形のものがあります。



マリッサ先生の Good サイン▲



フィリピンのライトアップ された場所です。



どちらが食べたいですか? と聞かれています。